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Статья посвящена вопросам определения России как социального государства. Автор размышляет о кон-
ституционных поправках, которые призваны обеспечить реализацию основы конституционного строя о соци-
альном государстве. В статье также указывается, что некоторые конституционные поправки глубже по объему 
и содержанию, нежели просто обеспечительные нормы. Так, принцип взаимного доверия между государством 
и обществом может выступать фундаментальной основой для других принципов, в частности для принципа 
социальной солидарности. 
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 The article is devoted to the issues of defining Russia as a social state. The author reflects on the constitutional 
amendments, which are designed to ensure the implementation of the basis of the constitutional order of the social 
state. The article also indicates that some constitutional amendments are deeper in scope and content than previous 
rules. Thus, the principle of mutual trust between the state and society can act as a fundamental basis for other 
principles, in particular, for the principle of social solidarity.
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